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Bundesministerium für 
öffentliche Leistung und Sport 
 
 
Die Abgeordneten Dr. Günther Kräuter und Genossen haben an mich eine schriftliche 
Anfrage (2186/J) betreffend "Abfuhr für Graz als Fußball - EM Austragungsort“ gerichtet. 
 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Frage 1: 
Bleiben Sie bei der Feststellung dass Graz als EM - Austragungsort nicht in Frage kommt? 
 
Zu Frage 1: 
Graz hat ein relativ neues Stadion in Graz - Liebenau, das - nach derzeitigen Informationen - 
nicht auf 30.000 Zuschauer erweiterbar sein dürfte. Die Alternative dazu wäre die Errichtung 
eines neuen Stadions. Seitens des Landes Steiermark und der Stadt Graz wurde jedoch bisher 
kein Projekt vorgelegt. 
 
Frage 2: 
Ist es richtig, dass der Kärntner Landeshauptmann Dr. Jörg Haider noch im heurigen Jahr 
mit Ihnen gemeinsam den Spatenstich für ein multifunktionales Stadion im Kärntner 
Zentralraum durchführen wird? 
 
Zu Frage 2: 
Seitens der Stadt Klagenfurt liegt mir ein Projekt für die Sanierung des Klagenfurter Stadions 
vor. Der Bund hat zugesagt, sieh mit einem Drittel der anrechenbaren Gesamtkosten an einem 
Projekt von gesamtösterreichischer Bedeutung zu beteiligen.

2181/AB XXI. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



 
Frage 3: 
Wie werten Sie die Aussage des steirischen Sportlandesrates Gerhard Hirschmann, wonach 
eine "Fußball - EM in Österreich ohne Graz als Austragungsort unvorstellbar ist“? 
 
Zu Frage 3: 
Wie bereits zu Frage 1 ausgeführt, wurde seitens des Landes Steiermark und der Stadt Graz 
kein Stadionprojekt vorgelegt. 
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